
ÉGALITÉ PROFESSIONNELLE : LES LOIS À L’ÉPREUVE DES FAITS

PARTIE 1 - CONSTAT

LAURE DARCOS, Sénatrice de L’Essonne

- Selon vous, qu’est-ce qui fait que les institutions politiques
ont du mal à atteindre la parité ? Quels sont les défis
spécifiques à ce secteur ?

FLORENCE NEPLE, Conseil National des barreaux

- Comment expliquez- vous que malgré les récentes lois, les
inégalités persistent ?

- Pourquoi le changement est-il aussi difficile à réaliser ?

CHARLOTTE VANDEPUTTE, Deloitte

- Quel est le panorama que vous dressez ?
- Quels sont les progrès que vous avez observés ?
- Quelles sont les sonnettes d'alarme à tirer ?

ANNE-MARIE HUSSER, Amazon

- Quelles sont les difficultés que vous avez rencontrées pour
atteindre ce score ? Quelle est la dernière marche à franchir
pour atteindre les 100% ?

ELISABETH RICHARD, Engie

- En tant que présidente d’un réseau de femmes, comment
expliquez- vous que le réel résiste à la loi ?

- Est-ce que vous avez l’impression que les femmes ont
davantage conscience de ces freins et savent mieux les
combattre ?
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PARTIE 2 - SOLUTIONS : Quelles sont les
priorités/recommandations/ bonnes pratiques ?

FLORENCE NEPLE, Conseil National des barreaux

- Quelles solutions la loi peut-elle apporter pour changer le
réel ? Est-elle assez punitive ? Faudrait-il légiférer
davantage ?

CHARLOTTE VANDEPUTTE, Deloitte

- Selon vous, quelle est la marche à suivre pour qu'un
maximum d'entreprises atteignent les 75/100 ? Quelles sont
les mesures correctrices à engager urgemment

- Pensez-vous qu'il faille améliorer l'Index ? Si oui, quelles
sont vos recommandations ?

LAURE DARCOS, Sénatrice de L’Essonne

- Selon vous, quelles sont les mesures à adopter pour qu’il y
ait un changement de paradigme : pensez-vous que
l’éducation soit la solution ?

ELISABETH RICHARD, Engie

- Pourriez-vous nous en parler davantage. Comment
fonctionne le dispositif ? Quels ont été les résultats ? Et
surtout, quelles sont les leçons à tirer et généraliser ?

ANNE-MARIE HUSSER, Amazon

- Après un an, quelles sont les retombées ? Quels retours
avez-vous de vos employés ?

- Pensez-vous que ce soit le rôle des entreprises d’aller plus
loin que la législation ?

PARTIE 3 CONCLUSION

● Si vous deviez retenir une proposition du Livre Blanc et la
tester, laquelle serait-elle ?


